

+ “Causa grave” obligó a emprender el proceso de expulsión

GUAYMAS Son., 21 de Mayo de 2012.- El Comité Municipal del Partido Acción Nacional lamentó que haya “algunos panistas” molestos por cosas que pudieran haber sucedido, pero tampoco quiso dar mucha importancia a la adhesión de una veintena de ellos a la campaña priísta por la alcaldía.

“No son tantos, pero los tres panistas que se han ido, ya representan algo y no nos gusta que esto haya sucedido”, dijo su presidente Francisco López Lucero.

Pero López Lucero afirma que no es un paso espontáneo, sino lo que llamó una “labor de zapa” hecha por quien ahora enfrenta acusaciones graves por haber enfrentado al partido y sus reglas, el ex aspirante a diputado local y luego a alcalde, Oscar González García.

Con él, está en el proceso de expulsión Héctor Hernández García, su principal asesor, quienes desde dentro realizaron acciones contra las siglas y ahora están fuera de ellas haciéndolo, como es el caso de este grupo que apareció en otro partido.

También lo señaló como el responsable de aportar una estructura metálica para divulgar un espectacular de otro partido, y de instigar acciones contra la dirigencia y el PAN mismo.

No es, dijo, lo que ahora hizo, sino “una cadena de hechos criticables que justificaron nuestro proceso, pues evidencia que no quiere estar aquí”.

López Lucero dijo que este lunes puso en manos de la comisión correspondiente del Comité Directivo Estatal del PAN, la justificante para el proceso de expulsión en contra de González García y Hernández García, pues todo intento de conciliación se frustró ante su cerrada actitud.

Oscar González saldrá del PAN

Escrito por MURALSONORENSE.COM

Lunes 21 de Mayo de 2012 19:37

“Ahora su posición es clara y, pues que le vaya bien”, dijo el dirigente al confirmar que a más tardar el próximo lunes se emitiría el dictamen que los expulsará del partido.